

9/20  
五種

# 戦争法1年 たたかい止まらない

五前、雨つき2万3000人

全国400力所超

支那語三段階に於ける戰争は、(英國領事館)の發行から一年と半ではないかと、『戰爭法をせうだら  
廢止』と、金圓會計會集会やそのものわざました。それで行動實行會議會長が書いた國會  
正門前の行動には約20000人(後進者集会)が参加。當初の代表者や中央委員會議長、學  
者弁護士がマスクを被り、「吾輩は眞正の抗鬪を運んで來る國會だ」と訴へました。



城外遊樂小五郎と子供会在野運動の取扱事二回目 東京府千代田区

ルしました。「衆院選も阿  
覚共闘」「戦争に加担しない」  
「西郷茂盛のふるわい」  
「あれ」などの手書きのア  
カードも描れました。

最後に、実行委員会の司  
山真助さん（戦争をさせ  
ない1000人委員会）がし  
動提起。今後のたたかいで  
基本として「市町運動でそ  
協議会を回遊する」と、  
して議論を進めるなど、

ね。東京税務専門学校在学中の内田ひさ子さん（33）は、昨年も国会議員をめざす活動を行なっていました。「税務士たる私行動するよりはなりました」。血縁のソロロジで、少子化の問題を猛烈に取り上げてきました。「あだなあの市民と野党の共闘をめざして、いきむかれて、必ず政治をえだ！」

東京税務専門学校を代表して、此がおなじい。（税理士の名前を複数並べて書くのは、税理士会の慣習）は、「この一年、全国でたかが一歩も動いてしまいます。」と意強く語りました。小田川義和さん（税理士）は、「税理士は、税金をあけた。今年は、税金をあけた」と云ふ。小田川義和さんは、税理士の会員である税理士法の改定案をめぐらしく述べました。

## 4野党代表が勢ぞろい 衆院選でも共闘を



そろってコールにこたえる4野党代表。左から福島、鶴田、末位、本質の各氏=18日、国会正門前

日本共産の志士が抗議  
は、「駄馬」を起因の共闘  
が、結婚式で「おめでた  
せ」「おめでたせ」と祝福せ  
ば、結婚式をみんな手でり  
んない」と力を込めた  
た。

4 野党代表が勢ぞろい  
衆院選でも共闘を